
LaLiga arranca con un derbi
sevillano silencioso
Un atípico Sevilla-Betis a puerta cerrada reinicia hoy la liga
española de fútbol, tras el parón de tres meses causado por la
pandemia, con ganas de animar a los españoles y hacer olvidar
un poco la enfermedad, que ha causado miles de muertos en
España.

“Estoy deseando que llegue el partido, volver un poco a la
‘nueva  normalidad’  en  cuanto  al  fútbol  y  que  a  la  gente
también le sirva para distraerse, disfrutar y que mejor que
empezar con un partido así”, afirmó el centrocampista del
Betis Sergio Canales.

Las ganas de volver a jugar no esconden que el encuentro que
dará inicio a la tercera gran liga europea en volver tras la
Bundesliga  y  la  liga  portuguesa,  regresará  “en  unas
circunstancias (por la pandemia) que hace tres meses eran
inimaginables”, afirma el técnico sevillista Julen Lopetegui.

“Hoy son una realidad y nos obligan a adaptarnos a un contexto
diferente”, añadió.

El  estadio  Sánchez  Pizjuán  vacío  y  las  estrictas  medidas
sanitarias que rodean al encuentro, recuerdan que el derbi
sevillano  se  va  a  jugar  con  todavía  cierto  miedo  al
coronavirus, que ha dejado en España 27.136 muertos y 242.280
infectados, según el último balance oficial.

“Pero, el derbi se va a jugar y todos sabemos lo que significa
y lo que es”, añadió Lopetegui, convencido de que la pasión
seguirá encendiendo a los aficionados aunque no puedan estar
en el estadio.

Algunos de estos podrían acercarse al Sánchez Pizjuán por lo
que  las  autoridades  han  previsto  un  dispositivo  de  600
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efectivos  de  policía,  personal  sanitario  y  de  seguridad
privada para evitar eventuales concentraciones de público, que
luego puedan buscar algún local para ver el encuentro.

España  sigue  en  estado  de  Alarma  por  el  pandemia  de
coronavirus  y  mantiene  restricciones  sobre  el  número  de
asistentes a reuniones o de aforo en locales.

“Hay  que  vivirlo  (el  derbi)  al  100%,  pero  respetando  las
normas. Nosotros lo vamos a vivir así y ellos también lo deben
hacer”, dijo el miércoles el técnico del Betis, Joan Francesc
Ferrer ‘Rubi’.

Polos opuestos

El equipo bético llega a este encuentro en la 12ª posición de
la clasificación liguera, más cerca de los puestos de descenso
que de las plazas cabeceras.

“Si ganamos el derbi, nos va a dar un subidón de moral”,
reconoció Rubi, cuyo equipo tratará de tomarse la revancha de
la derrota 1-2 en la ida en el Benito Villamarín en noviembre.

El  Sevilla,  en  cambio,  está  en  una  posición  totalmente
opuesta: tercero en la tabla clasificatoria a once puntos del
líder, el Barcelona, con la intención de mantenerse entre los
cuatro primeros puestos que dan acceso a la Liga de Campeones.

“Nuestro  objetivo  desde  siempre  es  claro,  es  estar  en
Champions. Ahora estamos terceros y vamos a defender esta
posición  hasta  el  final  para  terminar  en  estos  puestos”,
afirmó el central francés del Sevilla, Jules Koundé.

El Sevilla llega al encuentro con la duda de Lucas Ocampos,
que no se ejercitó el lunes y el martes por un problema
muscular y Lopetegui se mostró prudente sobre su eventual
presencia.

“Lucas ha hecho un trabajo muy bueno en toda esta pretemporada
diferente, pero pretemporada, y en el tramo final ha tenido un



problemilla, pero la valoración la haremos mañana (por este
jueves), y si juega será porque tiene todas las garantías”,
dijo el miércoles el técnico sevillista.

El Sevilla aparece sobre el papel como el favorito, pero tras
tres  meses  de  parón  y  prácticamente  dos  de  confinamiento
estricto, como reaccionarán los equipos es una incógnita.

“La concentración va a ser fundamental”, concluyó el bético
Sergio Canales, de cara al encuentro que marcará el inicio de
una apretada serie de 110 encuentros ligueros con partidos a
diario hasta el próximo 19 de julio.

Billy Álvarez, a la espera de
ser absuelto
En  las  próximas  horas  puede  definirse  la  situación  de
Guillermo Álvarez Cuevas, presidente del Cruz Azul y director
general de La Cooperativa.

Con las versiones que circulan sobre una supuesta absolución
de la investigación de la Unidad de Inteligencia Financiera
(UIF)  sobre  el  directivo,  por  presunto  “lavado”  dinero  y
evasión fiscal, fuentes revelaron que todavía no es oficial.

El presidente cementero está a la espera de que las mismas
autoridades le notifiquen su situación.

La UIF investigó desvíos de recursos importantes, más de mil
300 millones de pesos en transferencias internacionales de la
Cooperativa, y una presunta facturación apócrifa, por más de
300 millones. Las cuentas de Billy fueron congeladas hace dos
semanas.
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Después de 14 días de investigaciones y el propio empresario
presentando  pruebas  para  deslindarse  de  cualquier  acto
delictivo, el fin de averiguaciones sobre Álvarez Cuevas puede
terminar.

El presidente de La Máquina anticipa la oficialización por
parte de la misma UIF lo haya absuelto y pueda continuar al
frente de La Cooperativa y club de la Liga MX.

Lewandowski  pone  al  Bayern
Múnich en la final de la Copa
Robert Lewandowski consiguió el tanto con el que Bayern Múnich
venció  el  miércoles  2-1  al  Eintracth  de  Fráncort,  para
instalarse en la final de la Copa de Alemania.

En el duelo semifinal, ambos conjuntos rindieron un homenaje a
las personas que han protestado en todo el mundo contra la
muerte de George Floyd.

Lewandowski  logró  su  45to  gol  de  la  temporada  a  los  74
minutos, y el Bayern siguió con posibilidades de conseguir por
quinta ocasión en los últimos ocho años un doblete de títulos,
de  liga  y  copa.  El  4  de  julio,  se  medirá  con  el  Bayer
Leverkusen en la final, la cual se disputará en Berlín.

El  Eintracht  usó  camisetas  con  el  lema  antirracista
#blacklivesmatter  en  el  pecho,  junto  al  logotipo  del
patrocinador.  El  Bayern  colocó  el  mismo  mensaje  en  las
banderas de corner, las camisetas de calentamiento y algunos
carteles al lado de la cancha.

Numerosos jugadores y equipos en Alemania han mostrado su
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apoyo a quienes protestan en Estados Unidos contra el trato
que da la policía a las personas de raza negra, a raíz de la
muerte de Floyd, ocurrida el 25 de mayo en Minneapolis.

Esposado y tirado en el suelo, Floyd pereció después de que un
policía  blanco  le  presionó  el  cuello  con  una  rodilla.  El
agente hizo caso omiso a los ruegos del detenido, de raza
negra, quien decía que no podía respirar y quien luego quedó
inerte.

El Bayern dominó desde el inicio el encuentro, una reedición
de la final de copa de 2018. Sin embargo, dio al Fráncfort
fugaces esperanzas de una remontada al final.

Lewandowski pilló a la línea de tres defensores del Eintracht
fuera de posición para el primer tanto. Ivan Perisic contó con
todo el espacio para lanzarse de palomita y hacer contacto con
un pase bombeado que le envió Thomas Müller a los 14 minutos.

Daichi  Kamada,  quien  ingresó  como  suplente  dio  vida  de
inmediato al Fráncfort. Envió un inteligente servicio para que
Danny Da Costa igualara a los 69.

El conjunto bávaro recuperó la delantera seis minutos después
por medio de Lewandowski. Sin embargo, el astro polaco tuvo
que esperar a que el videoarbitraje revocara un señalamiento
erróneo de fuera de juego, hecho contra su compañero Alphonso
Davies.

Apenas a los siete minutos, Dominik Kohr alejó de su arco con
la cabeza un testarazo de Müller. Fue la tónica de una primera
mitad en que el Eintracht se salvó de varios goles.



Cruz Azul no está sujeto a
investigación, aclara Bonilla
Guillermo Álvarez Cuevas, Director General de la Cruz Azul y
Presidente del Club Cruz Azul estuvo presente en la Asamblea
Ordinaria del futbol mexicano que se celebró este miércoles,
esto lo dio a conocer el Presidente Ejecutivo del organismo,
Enrique Bonilla, quien fue puntual al señalar que la Liga MX
no  ha  tomado  alguna  postura  luego  las  imputaciones  e
investigación  que  realiza  la  Unidad  de  Investigación
Financiera  que  indaga  sobre  movimientos  financieros
irregulares de Billy con la una de las empresas ligadas a la
Cooperativa  Cruz  Azul,  por  lo  que  el  club  no  estaría
relacionado  con  tal.

La autoridad no está investigando a Cruz Azul, es tema aparte.
El club no está siendo sujeto de investigación sino una de las
empresas de la cooperativa y en el caso de Don Guillermo ya se
presentó  ante  las  autoridades,  está  dando  la  cara  y
presentando  las  pruebas  de  descargo,  cuando  haya  una
definición podemos tocar el tema, mientras tanto estaremos a
la espera”, afirmó.

Cabe señalar que el reglamento de la Federación Mexicana de
Futbol  en  su  apartado  de  afiliación  pone  como  causa  de
desafiliación de un equipo “Si el dueño y/o directivos del
club incurren en actos delictivos o de dudosa reputación”,
aunque se hace la acotación de que esto quedará a juicio del
Comité Ejecutivo, no especifica si se trata de actos ligados
específicamente al equipo o en otros rubros.

Ante esta situación, y sumado a la prevención de lavado de
dinero en la compra-venta de jugadores en el futbol mexicano y
finanzas sólidas en los clubes, Bonilla reiteró el trabajo en
conjunto entre la Liga MX y la UIF.
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Hemos sostenido reuniones de trabajo con la UIF y hemos tenido
otras reuniones para el beneficio de todos y que podremos
hacer del conocimiento de todos.

Son pasos que estamos dando con el control financiero que
nadie nos impone y que nos estamos auto imponiendo, seguiremos
avanzando y perfeccionando día a día, no tiene nada que ver
una  cosa  con  la  otra  y  las  mejores  prácticas”,  concluyó
Bonilla.

Buscan  Juegos  Olímpicos  más
simples
El Comité Olímpico Internacional (COI) desea “simplificar las
organización de los Juegos” con el fin de “reducir los costos”
de  los  Juegos  Olímpicos  de  Tokio,  aplazados  un  año  como
consecuencia de la pandemia del nuevo coronavirus, declaró
ayer el presidente de la entidad Thomas Bach.

“El impacto es enorme (…) Nunca tuvimos que organizar unos
Juegos Olímpicos aplazados, por lo que no existe un plan para
esta  gigantesca  labor  que  tenemos  que  realizar  y  en
circunstancias muy difíciles por la pandemia”, declaró Bach.

“Buscamos, con nuestro socios y amigos japoneses, medios de
simplificar la organización de los Juegos; ver cómo podemos
reducir la complejidad de los Juegos y cómo podemos reducir
los costos de estos Juegos aplazados”, añadió el presidente
alemán del COI tras una reunión de la Comisión Ejecutiva del
comité, celebrada por videoconferencia.

En esa reunión, el presidente de la Comisión de Coordinación e
los Juegos de Tokio, el australiano John Coates, presentó un
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informe.

En Tokio, el presidente del Comité de Organización japonés,
Yoshiro Mori, explicó que como consecuencia de la pandemia,
“el mundo ha cambiado, a nivel social, económico y médico”.

“Hemos  explicado  (al  COI)  cómo  vamos  a  replanificar  la
organización de los Juegos”, añadió.

El pasado 24 de marzo, ante la crisis mundial por el nuevo
coronavirus, el COI tomó la decisión, inédita en tiempos de
paz,  de  aplazar  un  año  los  Juegos  de  Tokio  previstos
originalmente este próximo verano y que ahora se inaugurarán
el 23 de julio de 2021.

Interrogado para saber si el COI se ha fijado un plazo para
decidir de mantener o no los Juegos en función de la evolución
de la pandemia, Bach respondió: “No hay una fecha límite. Si
hemos aprendido una cosa durante esta pandemia, esta crisis,
es que la situación evoluciona día a día, a veces hora a hora.

“Por esto no podemos fijar una fecha límite. Trabajamos para
el éxito de estos Juegos Olímpicos y estamos concentrados en
julio del año próximo”, insistió.

Quitan la bandera confederada
La serie NASCAR de automovilismo anunció ayer que prohibirá la
exhibición  en  sus  carreras  y  propiedades  de  la  bandera
confederada,  asociada  por  muchos  con  el  racismo  y  la
esclavitud  en  Estados  Unidos.

La competición dijo que la presencia de este símbolo en sus
eventos “va en contra de nuestro compromiso de proveer un
ambiente  acogedor  e  inclusivo  para  todos  los  aficionados,
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nuestros competidores y nuestra industria”.

Por ello, “la exhibición de la bandera confederada estará
prohibida en todos los eventos y propiedades de la NASCAR”,
decretó.

Esta bandera es un elemento habitual en los circuitos de la
NASCAR, particularmente en el Sur de Estados Unidos.

La  decisión  se  produce  en  medio  de  las  extensas
manifestaciones  de  las  últimas  semanas  en  Estados  Unidos
contra  el  racismo  y  la  brutalidad  policial.  El  piloto
afroamericano de NASCAR Darrell “Bubba” Wallace pidió esta
semana el retiro de la bandera confederada de las pruebas.

Reporta  Liga  Premier  un
positivo  por  coronavirus  en
último test
Un solo caso positivo al COVID-19 ha sido detectado en la
última serie de test de detección del coronavirus realizado a
los jugadores y técnicos de la Premier League, a una semana de
la reanudación del campeonato inglés, anunció el organizador
este miércoles.

La Premier League puede confirmar hor que el lunes 8 de junio
y el martes 9 de junio, 1.213 jugadores y miembros de los
cuerpos  técnicos  de  los  clubes  han  sido  controlados  al
COVID-19. De todas estas personas, sólo una fue positivo”,
informó la liga en un comunicado, sin revelar ni la identidad
ni el club de la persona afectada.

Todos  los  actores  seguirán  sometiéndose  a  dos  controles
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semanales para evitar el riesgo de contagio de cara a la
reanudación de la competición, a partir del próximo 17 de
junio, tras más de tres meses suspendida por la pandemia del
nuevo coronavirus.

‘Tecatito’ le da victoria al
Porto con golazo
Un golazo de Jesús Manuel ‘Tecatito’ Corona le dio la victoria
al Porto 1-0 sobre el Marítimo en partido correspondiente a la
jornada 26 de la liga de Portugal.

‘Tecatito’ se hizo presente en el marcador apenas al minuto
seis del primer tiempo cuando ante un mal intento de despeje
de la zaga visitante, Corona ejecutó una media vuelta perfecta
que dejó sin oportunidad al guardameta del Marítimo.

Con la victoria, los Dragones llegan a 63 unidades y recuperan
el liderato del torneo de liga superando por dos puntos al
Benfica que acumula 61.

Es el segundo partido consecutivo en el que ‘Tecatito’ se hace
presente en el marcador y por si fuera poco, el mexicano es el
líder en asistencias del equipo con 11.

Pumas  revela  un  nuevo  caso
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positivo por Covid-19
Luego de las pruebas realizadas la semana anterior, los Pumas
de  la  UNAM  anunciaron  que  otro  jugador  del  primer  equipo
varonil arrojó un resultado positivo por Covid-19.

El  Club  Universidad  Nacional
informahttps://t.co/BIttZXxMua#SoyDePumas
pic.twitter.com/IDXG0QLTCG

— PUMAS (@PumasMX) June 9, 2020

De acuerdo con la información proporcionada por el cuadro
auriazul, el futbolista “es asintomático y se encuentra en
aislamiento”. Su identidad no será revelada por “respeto a la
integridad y el derecho a la privacidad”.

En  total,  ya  son  tres  casos  confirmados  dentro  de  la
institución, dos en el equipo varonil y uno más en el femenil.

El futbol mexicano vuelve el
24 de julio
Luego del parón de más de 80 días, ya hay una fecha precisa
para que el futbol mexicano se reanude y tras la reunión de
dueños  de  los  equipos  de  la  Primera  División,  el  Torneo
Apertura 2020 dará inicio el próximo viernes 24 de julio con
los  partidos  a  puerta  cerrada,  recordando  que  hay  título
vacante  una  vez  que  el  Clausura  2020  terminó  de  manera
prematura.
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Además, tras la reunión de los dueños de la pelota en el
futbol nacional, se estableció que la Liguilla se jugará bajo
un nuevo formato en el Apertura 2020, ya que serán 12 los
equipos que disputen una etapa de ”Play Offs”, en donde los
primeros cuatro equipos de la tabla general, al terminar la
temporada regular avancen directamente a Cuartos de Final,
mientras que los ocho restantes se enfrentarán en partido
único en un repechaje para conocer a los invitados restantes a
la Fiesta Grande.


